

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 19. September 1846



Raths-Protokoll

in Politicis zur Sitzung am 19. September 1846.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger

„ Mag. Rath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll ämtlich abwesend.

Sekretär Gärber

Referat des H. Mag. Rathes Buberl.

7201. Konstitut mit Alois Hager wegen Satzesübertretung.

Da der Alois Hager nicht in Abrede stellt, das Rindfleisch über die Satzung verkauft zu haben, so hat er sich dadurch einer Satzesübertretung schuldig gemacht, und ist dieserwegen als im 2ten Betrettungsfalle mit 10 fl CMz zum hiesigen Armenfonde zu bestrafen, daher das Erkenntniß auszufertigen, übrigens ist an die Frau Cäcilia Schindler fürstlich Lamberg'schen Gerichts-Actuars Gattin das Dekret dahin zu erlassen, daß ihr bei dem Anstande der vorgekommen, daß sie selbst bei dem Fleischhauer Hager schöneres Fleisch, das Pfund um 2 fl theurer bestellte, und ihre Magd selbes auch so kaufte, dieses untersagt, und mit dem Beisatze verhothen werde, daß sie im ferneren Betrettungsfalle nebst dem Fleischhauer ebenfalls nach der Strenge der Gesetze bestraft würde.

Haydinger

Gärber Sekretär